

## 日本百名城スタンプラリー 押印者が1000人に到達しました！



「日本百名城スタンプラリー」がスタートし、城跡には北海道や岡山県などの遠方から大勢の方々が訪れていました。5月3日には、歴史館でのスタンプ押印者が1000人に到達しました。1000人目の方は、東京都在住の後藤昭憲さんで、当日はご家族4人で来館されました。「今年の4月にスタンプラリーを始め、鉢形城跡で3カ所目です。もともとお城が好きで、各地のお城を巡っています。鉢形城跡は土塁や堀などが残り、城の構造に興味をひかれます」と話してくれました。

## 鉢形城跡の花壇で 雑草に埋もれたキキョウを保全

国指定史跡「鉢形城跡」の三の曲輪では、その一部にスイセンとキキョウが植栽されています。

植え付けから3年が経過し、大きな株となったスイセンは咲き終りましたが、この時季大きく伸びてきたキキョウは、さらに大きく伸びた雑草に取り囲まれ、その中に埋もれました。

5月24日、好天に恵まれた中、寄居町シルバー人材センターに登録されている会員の皆さん、ボランティア活動として、大きく伸びた雑草を除去し、これから花を咲かすキキョウの保全活動を行いました。



## 浅見けい子さん 埼玉県体育指導委員協議会20年勤続表彰

鉢形城跡は平成18年4月に日本城郭協会により「百名城」の一つに認定されました。平成19年6月には、

浅見さんは、「体育指導委員の20年を表彰していただき、うれしい限りです。家族の協力と仲間の応援があってこそ20年間でした。いろいろなことを体験し、学ぶことができました。私の中では、平成16年の彩の国まごころ国体で、オリエンテーリングのインストラクターの資格を取得し、大会に参加できたことが大きな誇りです。これからも町民として私にできることをしていきたいと思います」と話してくれました。



## 土砂災害に備え 防災訓練を実施しました！



町では、6月1日に本宿地内で、「土砂災害・全国統一防災訓練」を実施しました。

訓練には、本宿区の皆さんや防災関係者約90人が参加。町消防団の協力のもと、役場に設置した町災害対策本部の指示に基づき、消防車両による避難勧告等の情報伝達訓練や避難訓練を行いました。また、本宿区自主防災組織の訓練として、日赤奉仕団やボランティアの協力による吹き出し、深谷市消防本部職員の指導による心肺蘇生法等の講習も行われました。

## 寄居町発祥のスポーツ マイルドバレーボール親善大会開催！

6月8日に総合体育館・アタゴ記念館で「第24回寄居町マイルドバレーボール親善大会」が開催されました。

マイルドバレーボールは、昭和59年に町体育指導委員協議会の皆さんを中心となり、女性を対象として考案した寄居町発祥のスポーツで、現在では地域公民館事業として盛んに行われています。



当時は、町内の21チーム、約250名の選手・役員が参加し、5つのブロックに分かれて熱戦を繰り広げました。

マイルドバレーボールは、40歳以上の女性の方ならどなたでも参加でき、生涯を通じて楽しめるスポーツです。興味のある方は、生涯学習課までお問い合わせください。

## 寄居中ラグビー部 関東中学生ラグビーフットボール大会出場！

6月14日から熊谷スポーツ文化公園ラグビー場で開催された「第59回関東中学生ラグビーフットボール大会」に寄居中学校ラグビー部が出場しました。

寄居中は県予選から1試合ごとに力を抜け、4年ぶりの出場となった関東大会でも粘り強く戦い、Dブロックで3位と健闘しました。

内野卓洋主将（3年）は、「関東大会に出場し、他県のレベルの高さを知り、同時に自分たちの新たな目標を確認できました。引退までの日々を悔いの残らないようにがんばります」と話してくれました。



## 大久保教全さん ラグビーユニワールドチャンピオンシップ2008出場！

ラグビーのジュニアワールドチャンピオンシップ2008が6月6日から22日まで、イギリスのウェールズで開催され、日本代表の一員として大久保教全さん（六供・同志社大学2年）が出場しました。

大会は、世界16カ国が参加し4グループに分かれて予選を行い、日本代表はウェールズ、フランス、イタリアと対戦。その後進んだ順位決定戦でアメリカに勝利し、大久保選手は1トライを決めました。

大久保さんは、「世界のラグビーを実感できたことは大きな収穫です。これからも日本代表に選ばれるようになります」と力強い言葉で話してくれました。

※この大会は、来年日本で開催されます。

## 寄居町ゴルフ協会が 設立されました！

今年2月から関係者により設立準備が進められてきた寄居町ゴルフ協会が、4月8日に設立されました。

寄居町ゴルフ協会は、埼玉県ゴルフ協会と寄居町体育協会に加盟承認されており、今後はゴルフの技術向上やゴルフをとおしての体力向上に向けた活動などを進めていく予定です。



現在の会員は270名を超え、6月2日には平成俱楽部鉢形コースで設立記念大会が盛大に開催されました。

当日は170名の会員が参加し、和やかな雰囲気の中にも真剣な眼差しで競い合いました。

この大会に参加した清水ふみ子さんは、「緊張の中にも楽しい一日を過ごすことができました。準備された役員の皆さんに感謝しています。また、町にはゴルフの上手な方がたくさんいて驚きました」と話してくれました。